

生徒の皆さんへ

校長 杉田 正穂

生徒の皆さん、こんにちは。もう4月が終わり5月になりました。この先どうなっていくのか、依然として不透明なところですが、1日も早く新型コロナウィルスの感染が収まってくれることを願っています。そして今、新型コロナウィルスと闘っている人たちがたくさんいます。感染してしまった患者さんの命を救うために尽力している医療関係者の方々、ワクチンや薬を研究してくださっている方々、感染防止に必要なマスクや防護用品を製造してくださる方々、感染のリスクがありながら食料品を毎日販売している方々など、多くの人が新型コロナウィルスと闘っています。私たちも早く授業がしたい、部活動がやりたいなど我慢をし、活動を自粛しながら、感染防止に協力し、闘っています。学校が臨時休業になり、2か月が経ちましたが、この先、学校休業日が続くかもしれません。感染が収束する日までもう少し我慢をして、私たちができるなどを考えて行動しながら、みんなで闘っていきましょう。

人は行動が制限されたり、人と会えなかったりすることがこんなに苦痛なことなんかと気づきました。今の時代は、ビデオ通話やSNS等を使用し、顔を見ながら連絡することができるようになりましたが、コミュニケーションや絆のようなものとは違うように感じます。やはり、学校で先生方や友人と会って、話をしたり遊んだり、一緒に学習したり、部活動をしたりすることがコミュニケーションなのだと思います。先生方は生徒の皆さんと学校で再会できる日が早く来ることを待ち望んでいます。そして、学校が再開するときまで、皆さん元気でいてください。

先生から電話連絡が入ったと思いますが、久しぶりに先生とお話しできてどうでしたか。1年生はまだ、顔も見たことのない先生とのお話でしたが、毎日の様子をお話しができましたでしょうか。心配ごとや分からないこと、困ったことがあつたら学校に遠慮なく連絡をしてください。平日ならば、先生方がいますので相談してください。

保護者の皆様へ

大型連休に入りますが、臨時休業中の過ごし方も含め、お子さまにお伝えください。

- ・不要不急の外出等を控えること。やむを得ず、外出する際には、感染症拡大防止策を十分に講じ、三つの密を避けてください。また、1日や1週間の学習計画を立て、規則正しい生活を送るようにお願いいたします。

また、警察署から犯罪防止に向けて、次のような呼びかけがありましたので、あわせてお知らせいたします。

- ・見知らぬ人からの呼びかけや誘いがあっても、絶対に応じない。特に、子どものみでの留守番時は、家や窓の鍵を閉めることや、人が来てもドアを開けないこと。
- ・見知らぬ人からの呼びかけや誘いがあったり、不審者を見たりした場合は、直ちに、大人に知らせるようにすること。

どうぞよろしくお願ひいたします。 杉並区立東田中学校 校長 杉田正穂

